

## Bildungsregion

### Gestaltung eines neuen Handlungsrahmens für die Bildungsregion Ostallgäu

Auf Grundlage der Ergebnisse der 12. Sitzung des Bildungsbeirats – einem Gremium, welches sich aus verschiedenen Bildungsakteuren zusammensetzt – hat die Bildungsregion Ostallgäu in diesem Jahr einen neuen Handlungsrahmen entwickelt, der auf aktuelle Entwicklungen und Veränderungen der Lern- und Lebensumwelt eingeht.

Der Handlungsrahmen zeigt aus aktuellen Rahmenbedingungen und Herausforderungen abgeleitete Bildungsziele auf, welche durch die Akteure der Bildungsregion verstärkt bearbeitet werden sollen. Das übergeordnete Ziel „Bildung lebenslang gestalten“ bringt dabei den Anspruch zum Ausdruck, alle Bildungsbereiche – von der frühkindlichen Bildung bis zur Erwachsenenbildung – im Blick zu haben.

Während die Bildungsregion im Bereich der Fachkräftesicherung insbesondere durch die Stelle der Koordination Berufsorientierung und die Bildungsberatung seit einigen Jahren bereits aktiv ist, stellt Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) einen Bereich dar, welcher von der Bildungsregion Ostallgäu nun erstmalig verstärkt angegangen wird.



Neuer Handlungsrahmen der Bildungsregion Ostallgäu

### Etablierung eines Runden Tisches „Bildung für nachhaltige Entwicklung“

Anlässlich des Entschlusses, Bildung für nachhaltige Entwicklung im Landkreis verstärkt in den Blick zu nehmen wurde ein Runder Tisch zu dieser Thematik ins Leben gerufen. Die Mitglieder dieser Arbeitsgruppe sind bislang Vertreterinnen und Vertreter aus der Erwachsenenbildung, der schulischen Bildung und der außerschulischen Jugendarbeit sowie Menschen, die sich mit Ihrer Arbeit für Nachhaltigkeit einsetzen. Ziel der Vernetzung und des Austauschs ist es, in einem ersten Schritt die Bildungsangebote im Bereich nachhaltige Entwicklung im Landkreis Ostallgäu zu erfassen und primäre Herausforderungen zu identifizieren. Gleichzeitig wurde hier ein Rahmen geschaffen, in welchem Synergien erkannt sowie neue Kooperationen und gemeinsame Projekte angestoßen werden können.

### Neubesetzung der Stelle des Bildungsmanagements

Barbara Ott ist seit 01.05.2022 die neue Bildungsmanagerin. Sie übernimmt nun die Aufgabe, die Bildungslandschaft im Landkreis Ostallgäu weiterzuentwickeln. Wichtige Bestandteile Ihrer Arbeit bilden dabei der Austausch mit den Bildungsakteuren vor Ort und die Netzwerkarbeit, damit Synergien sinnvoll genutzt werden können.

Durch das Laden dieser Ressource wird eine Verbindung zu externen Servern hergestellt, die evtl. Cookies und andere Tracking-Technologien verwenden. Weitere Informationen finden Sie in unserer Datenschutzerklärung.  
YouTube-Videos laden



Bildungsmanagement Barbara Ott